

# 風の子通信

2024年度版1 2024年7月



## 2024年度 今年度もよろしくお祈いします。



今年もはや7月に入りました。急に暑くなったり、豪雨があったりと今年も荒れ気味の天気ではありますが、久しぶりのワークショップや風の子祭りなど風の子らしい活動ができたかと考えています。ご協力よろしくお祈いします。



## 2024年度 定時総会終了 ご協力ありがとうございました。

2024年5月25日（土）双葉台市民センターの小会議室にて定時総会を行いました。今年度提案させていただきました計画や予算も全てご承認いただきました。

今年度末をもって放課後等デイサービス事業を終了する旨も提案させていただいております。放課後等デイサービスはNPO法人設立とともに始めた事業で、18年間続けてきました。今後相談支援事業所やイベントを通して当事者や家族への生涯支援を実現させるため、今後も活動していきます。どうか今後ともご支援ください。



## 第一回 リラクゼーション講座

2024年6月8日（土）に今年度第1回目のリラクゼーション講座を行いました。

前回参加した当事者青年たちも楽しみにしてくれて、引き続きの参加でした。

タッチケアなどは恥しさや感覚過敏があるために躊躇や抵抗があるようでしたが、一緒に関わる上でちょっと肩を貸してくれました。

また、みんなで行うボール遊びなどを提案していただき、老若男女問わずに楽しめるレクレーションを教えていただきました。



## 茨城通件発達支援通園事業所連絡協議会（いばつうれん）の総会を終了しました。

昨年の7月より、茨城県内の19事業所からなる心身障害児通園事業所の当番事業所として1年間活動しました。いばつうれんは、30年近く前に県内の心身障害児通園施設や医師らで結成された情報交換や研修の場として脈々と引き継がれてきた会合です。2024年7月2日の総会を無事に終えることができました。